



Skifahren am Wintersporttag 2024



Am Dienstag, den 16. Januar 2024 konnten die Skifahrer-Kinder der 3. und 4. Klassen gleich den Neuschnee nutzen und fahren mit dem Bus nach Wegscheid / Lenggries zum Skigebiet am Brauneck.



Aufgeteilt in ihren jeweiligen Gruppen hatten sie viel Spaß beim freien Fahren, bei verschiedenen Übungen, aber auch beim Liftfahren und Brotzeitmachen am Draxl-Stüberl - und das bei schönem Wetter!



Die Kinder konnten ihre Skifahrkünste erproben und sich austoben. So war Sport und Spaß für alle Gruppen garantiert!





Es verlief alles reibungslos und um Glück sind wir von größeren Verletzungen verschont geblieben.





Ein großer Dank gilt
den vielen
erwachsenen Helfern,
ohne die dieser
ereignisreiche Tag nie
möglich gewesen
wäre!



(Sophia Oberhauser)